

Concluye en Cuba Congreso de Egresados de la ELAM

Image not found or type unknown



Foto: @MINSAPCuba

La Habana, 15 nov (RHC) El I Congreso Internacional de Egresados de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) concluye hoy con la celebración por el aniversario 25 de la institución, fundada en igual

fecha de 1999.

La cita, que comenzó el pasado día 13 en el Palacio de Convenciones de la capital cubana, reunió a representantes de 20 graduaciones que debatieron sobre temas como la atención primaria de salud, emergencias, desastres naturales y la pedagogía en la Educación Médica Superior.

Diversos fueron los paneles, mesas redondas, presentación de investigaciones, poster y otras formas de divulgación de las ciencias e innovaciones tecnológicas, que abordaron temas como las ciencias nucleares y las nanotecnologías; los avances de los sistemas de salud en países latinoamericanos donde los ministros de esa cartera son hoy graduados de la ELAM.

En sus tres jornadas de trabajo también se desarrolló la II Asamblea Internacional de Egresados (SMI-ELAM), en la cual los delegados discutieron sobre la formación del posgrado, retos y experiencias de las ciencias médicas.

La conferencia magistral del evento estuvo a cargo del doctor José Ángel Portal Miranda, ministro de Salud Pública de Cuba, quien abordó las particularidades del sistema de la isla en este sector y reconoció el hito histórico que constituye contar con la ELAM para la formación de profesionales sanitarios de todo el mundo.

“Esta escuela resulta un baluarte de la unidad y cooperación internacional impulsada por Cuba, donde prima la docencia médica de calidad gracias a sus más de 200 profesores, rasgo avalado por la máxima calificación concedida por la Unión Universitaria de América Latina y el Caribe”, expresó Portal.

Recalcó, además, que de la ELAM emergieron y continuarán graduándose galenos que salvarán a la humanidad de tanta barbarie. Médicos y no bombas, como afirmara el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro.

En ese marco recordó que la solidaridad es una máxima del pueblo y Estado cubano, probada a lo largo de varias décadas con la colaboración médica de la mayor de las Antillas, que inició en 1963 en Argelia y hasta la fecha, unos 65 mil trabajadores de la salud han prestado servicio en 165 naciones.

“Actualmente 24 mil 867 colaboradores están presentes en 56 países y durante la pandemia de Covid-19, 58 brigadas médicas llegaron a reforzar la atención en 42 territorios”, señaló el ministro.

Por su parte, la rectora de esta institución, Yoandra Muro, aseveró que la Escuela Latinoamericana de Medicina fue el fruto de una idea del líder de la Revolución, Fidel Castro, hace 25 años y hasta la fecha logró graduar más de 31 mil médicos de unos 122 países.

“En este cuarto de siglo de trabajo intenso, nuestra ELAM ha tenido 20 graduaciones, nueve mil 500 doctores lograron hacer aquí sus especialidades y representantes de más de 400 etnias”, destacó.

Actualmente, unos mil 800 estudiantes cursan la carrera de Medicina en las instalaciones de la ELAM, que fue acreditada por la Junta Internacional de Universidades de América Latina y el Caribe. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba